



**MINISTÈRE
DES ARMÉES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

DIGITAL

**FORUM
INNOVATION
DEFENSE
2020**

SCORPION

Le programme SCORPION renouvelle les capacités médianes de combat de contact de l'armée de Terre. Avec l'arrivée actuelle et prochaine de nouveaux véhicules, GRIFFON, JAGUAR, SERVAL, MEPAC, VBAE et MAC, l'évolution du char Leclerc et du VBCI, d'un nouveau système d'information unifié et de nouveaux standards de robotiques et drones, le combat aéroterrestre prendra une nouvelle forme. Il sera collaboratif, plus connecté en réseau sécurisé et garantira la supériorité opérationnelle.

Face aux nouvelles formes de conflits et aux nouvelles menaces de plus en plus diversifiées et exigeantes, comment maintenir cette supériorité ?

Les innovations technologiques permettent de faire évoluer les systèmes tout en répondant à de nombreux enjeux opérationnels. Suivant une logique incrémentale, SCORPION intègre dès aujourd'hui des innovations dès qu'elles sont matures afin d'apporter de nouvelles capacités.

Des systèmes augmentés, intégrant plus de protection et de mobilité, une fonction feu améliorée, plus de moyens d'observation et une connectivité accrue, verront le jour prochainement. Le combattant débarqué sera lui aussi doté de nouvelles capacités. Mieux protégé, plus connecté, plus agile et plus autonome, il fera pleinement partie de la force SCORPION. Les capacités de combat collaboratif et les systèmes robotisés seront également démultipliés, s'appuyant sur l'essor de l'intelligence artificielle tout en maintenant l'homme au cœur de la décision.

Retrouvez toutes les études et innovations SCORPION dans l'animation : <https://scorpion-future.fr/>